

Diesmal zittert sich Lundberg zum AK50-Titel

Dreieich – Am Ende wurde es richtig spannend, aber dieses Mal hatte Anja Lundberg vom Golfclub Neuhof in Dreieich das bessere Ende für sich und gewann bei den Internationalen Amateurmeisterschaften der Altersklasse 50 den Titel - mit lediglich einem Schlag Vorsprung auf Susanne Lichtenberg vom Krefelder GC. Vor zwei Jahren (2020 hatte das Turnier corona-bedingt nicht stattgefunden) war es genau andersherum ausgegangen.

„Ich möchte immer gerne vorne mitmischen“, hatte Lundberg vor dem Turnier gesagt. „Die Frage ist ja, ob es einem gelingt. Die Freude, größere Turniere zu spielen, ist in diesen Zeiten besonders groß. Und wenn der Ball an der 18 eingelocht ist, werde ich sehen, ob es der richtige Plan war.“ Er war es, auch wenn Lundberg am Ende zittern musste. Auf dem Par-72-Platz des GC Hubbelrath am Stadtrand von Düsseldorf startete die Neuhoferin mit einer 73er-Runde und baute ihren Vorsprung am zweiten Tag trotz einer 80er-Runde aus. Dann kam Lichtenberg immer mehr auf. Der Gesamtscore von 237 Schlägen genügte jedoch.



Anja Lundberg

AK50-Amateurmeisterin

Neben Lundberg waren in Nationalmannschaftskollegin Britta Schneider und Daniela Reichel zwei weitere Spielerinnen des GC Neuhof dabei. Schneider gelang mit einer 76er-Runde am letzten noch der Sprung in die Top Ten. Mit gesamt 243 Schlägen wurde sie Sechste. Reichel verpasste nach Runden von 91 und 101 den Cut.

Auch bei den Deutschen Meisterschaften der Altersklasse 30 war der GC Neuhof vertreten. Marie-Theres Liehs belegte den geteilten zehnten Platz. Katja Scheffler verpasste den Cut. cd